

serment réprouvant le modernisme que Sa Sainteté Pie X vient de demander au clergé du monde entier. Pour les dernières paroles "*Hæc omnia spondeo me fideliter...*", tous ont uni leur voix à celle de M. le chanoine-curé.

Mgr l'archevêque a profité de l'occasion pour rappeler aux prêtres en charge du saint ministère qu'il importe plus que jamais, en raison des récentes directions du Saint-Père sur la communion des petits enfants, de presser les parents chrétiens de ne pas manquer, *dans la famille*, d'instruire leurs enfants des vérités élémentaires de religion qu'ils doivent savoir pour s'approcher de la sainte Table. " Les traditions — dit Monseigneur — dans nos familles canadiennes, sont certes très belles. Mais peut-être n'enseignait-on pas assez jusqu'ici le petit catéchisme, non pas tant la lettre que les vérités du petit catéchisme. Pour que les enfants communient à bonne heure, il faut y venir. Il y a là une belle œuvre de zèle. "

A ce sujet, Mgr l'archevêque estime qu'il sera utile de distribuer dans les familles des petites feuilles qui indiqueront aux parents ce que leurs enfants doivent au moins savoir pour communier. Ces feuilles, Monseigneur verra à les faire préparer. Mais il invite tous ses prêtres, curés et vicaires, à préparer eux-mêmes chacun leur feuille à distribuer. Ils ont l'expérience de l'enseignement catéchistique. Ils peuvent suggérer de très heureux et très pratiques moyens. Chacun pourra envoyer sa feuille de " suggestions " à l'archevêché. Et ainsi, tous seront les collaborateurs de Monseigneur, qui, lui, fera la somme des renseignements utiles fournis et adoptera un texte définitif. Ce texte ensuite, imprimé à des milliers d'exemplaires, sera répandu par tout le diocèse et, ce sera, dans les familles comme un " héritage eucharistique " qu'on se transmettra de génération en génération.

Il fut aussi question devant Monseigneur de modifications à apporter dans les règlements actuels de la perception des billets de l'*Union de Prière*, et Sa Grandeur sollicita aussi ses prêtres de vouloir bien y penser, afin de suggérer en temps voulu des solutions pratiques et utiles.